

Móstoles acogió la XVII edición de “Una Canasta Solidaria”, un evento deportivo a favor de ADISFIM y del Banco de Alimentos de Madrid

Fecha de publicación: 26/12/2018 0:00

Descripción:



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada del concejal de Deportes, Obras, Infraestructuras y Mantenimiento de Vías Públicas, Agustín Martín, asistió a la entrega de premios del XVII Torneo "Una Canasta Solidaria", organizado por el Ayuntamiento en colaboración con colectivos del baloncesto (Federación de Baloncesto de Madrid, Baloncesto Ciudad de Móstoles, Baloncesto Raíces Móstoles, ABM y AMABAL), y otras entidades de la ciudad (ADISFIM, Federación de Comerciantes de Móstoles, Opticlass, ACEPA, ADAM, Cobra Motor, FSF. Móstoles, Gimnasia Rítmica Móstoles y Móstoles Templars), y medios de comunicación como Sur Madrid, Cocina Selecta Bar Catering y Alimentación Ulises

El evento solidario, celebrado el 22 de diciembre en los Pabellones Municipales Los Rosales y Móstoles Sur, contó de un 3x3 en categorías: prebenjamín, benjamín y alevín y 5 contra 5 en: infantil, cadete y sénior.

Las inscripciones de la categoría sénior, irán íntegramente al Centro Integral de Neurorehabilitación, que ADISFIM construirá en el barrio Móstoles Sur y la recogida de alimentos no perecederos y de higiene personal irán al Banco de Alimentos de Madrid.